

Cuba et l'Espagne pour la multiplication des échanges



La Havane, 16 juillet, (RHC).- La Chambre de Commerce de Cuba et son homologue d'Espagne se sont prononcées ce mercredi, au cours d'une visioconférence, pour la multiplication des échanges.

Sur Twitter, la Chambre de Commerce de Cuba a qualifiée de fructueuse la rencontre et signalé que les deux parties avaient analysé le Programme de Développement 2030. Ce programme prévoit entre autres l'augmentation des exportations cubaines et des investissements espagnols dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228697-cuba-et-lespagne-pour-la-multiplication-des-echanges>



Radio Habana Cuba